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Neue Eishalle 
h i e r : 

Anfrage nach § 24 Abs. 4 GemO zu Sachthemen außerhalb von 

Sitzungen 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

die damalige SPD-Fraktion beantragte gemeinsam mit der Fraktion der 

Freien Wähler am 30.11.2018 in einem Antrag nach §34 der 

Gemeindeordnung mögliche Standorte und Betreiberkonzepte für eine 

neue Eishalle auf die Tagesordnung des Gemeinderates zu setzen. In der 

Gemeinderatssitzung vom 11.12.2018 sicherte die Verwaltung dann zu, 

bis Jahresende 2019 diesbezüglich eine Vorlage zu erarbeiten.  

Insbesondere vor dem Hintergrund der auslaufenden Betriebserlaubnis 

der Franz-Siegel-Halle am 30.06.2024 und der corona-bedingt 

angespannten Lage des Haushaltes sehen wir die dringende 

Notwendigkeit einer transparenten Diskussion über den Verbleib des 

Eissportes in Freiburg. Daher ist es uns ein Anliegen, den öffentlichen 

Diskurs zu diesem Zeitpunkt um einige grundlegende Informationen zu 

erweitern.  

Vor diesem Hintergrund bitten wir um die Beantwortung folgender 

Fragen: 

1. Wann ist mit einer umfassenden Vorlage in Bezug auf Standort und 

Betreibermodelle zu rechnen? 

2. Welche Betreibermodelle wurden und werden aktuell diskutiert? 

Herrn Oberbürgermeister 

Martin Horn 

per E-Mail an hpa-ratsbuero@stadt.freiburg.de 
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3. Wie viele Eishallen bzw. Eisstadien gibt es im Umkreis von 100 km? 

4. Wie viele Großstädte über 200.000 Einwohner haben keine Eishallen 

bzw. keine Eisstadien? 

5. Welche Nutzergruppen gibt es für die Franz-Siegel-Halle in Freiburg? 

6. Wie war die Auslastung in den Jahren 2017, 2018, 2019 (Differenziert 

nach Publikumslauf, Gesamtzuschauerzahl des EHC, Ausnutzung der 

Trainingsfläche, etc.)? 

7. Welche Tradition hat der Eissport in Freiburg? Und wie bewerten Sie 

diese? 

8. Welche Folgen erwartet die Verwaltung für die Stadtgesellschaft, 

wenn Freiburg keine Eishalle bzw. kein Eisstadion mehr hätte? 

9. Inwiefern entspricht die Franz-Siegel-Halle dem aktuellen Stand der 

energetischen Standards - vor allem unter dem Gesichtspunkt unseres 

gemeinsamen Zieles der Einsparung von CO2? 

 

Mit freundlichen Grüßen 

 

 

Julia Söhne    Stefan Schillinger 

Fraktionsvorsitzende   Sportpolitischer Sprecher 


